

札幌社保協 FAXニュース

2017年 4月 13日 (木)
社保協事務局 発行
TEL823-0867 Fax821-3701
E-mail:s-syaho@kin-ikyo.or.jp
http://www.sapporo-syahokyo.jp/

国保・介護・後期
高齢者110番は
4月27日(木)です

介護保険法改悪 衆院委員会強行採決に抗議しよう! 医療・介護改悪を知らせよう!

3割の利用者負担や、公的サービスの後退を狙った介護保険法等改悪案を、自公両党は衆議院の厚生労働委員会で4/12に強行採決をしました。このような暴挙への抗議を強めましょう。

医療介護の負担増・サービス抑制への不安が多くの人に広がっており、内容を知らせて反対運動を強めることが重要です。この間、新婦人白石支部(右写真)、江別友の会(準)、北区屯田の共産党後援会、年金者組合白石女性部などが続々と学習会を開催しています。多くの団体・地域で学習会を開き、改悪反対署名を広げましょう。



道生連市交渉 保護費からの預貯金～没収をやめよ



3/30道生連と札幌市との交渉が行われ、会員70人余が参加。生活保護では、資産調査による預貯金が多額だとして、没収する例が、他の政令市や道内の自治体と比べ札幌市は非常に多いことが明らかになっています。

支給された保護費の使い道は「本人の自由」というのが、裁判のたたかいの中で認められており、保護の目的に反していない限り、本人に支給された保護費を貯めてもとやかく言うことにはないのです。市側は「目的が明確でないものはダメ」、「一定額以上は収入認定」という、旧来の考え方から抜け出す、考え方と姿勢を変えようとしませんでした。

重税やめ、営業・雇用・暮らし守れ!

3/13は全道で重税反対統一行動が行われ(西区は3/10)、消費税増税反対、社会保障・営業・雇用・暮らしを守れ!の声広がりました。

白石区内の札幌東部集会は、東部民商や地区労連などの実行委員会主催で開催され、170人が参加。集会の最後は全員で「アベ政治を許さない!」ポスターを掲げました(右写真)。



西区社保協、手稲区社保協が総会



3/10西区社保協の16回総会を開催。渡辺勇一新潟大名誉教授が新しい会長になりました。写真右

3/25手稲区社保協の2回目の総会が開かれ、「4月からどうなる介護サービス」の学習会を行いました。写真左

